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Buenos Aires.- ENCONTRAR a una argentina fiel seguidora del deporte 
cubano y a un compatriota insertado en la Liga de Baloncesto local se 
convirtió en acercamiento a dos visiones sobre la actividad atlética de la 
Isla, desde la urbe sede de los III Juegos Olímpicos de la Juventud.

Carolina Domínguez es parte del imprescindible ejército de volun-
tarios en esta cita. Los enviados de JIT la conocieron en el estadio Mary 
Terán de Weiss, en el Parque Olímpico de la Juventud, y enseguida se 
identificó como fan de los deportistas de Cuba.

«Hice la inscripción con el coordinador en nuestra federación de 
boxeo y me aceptaron porque ya tengo la experiencia del preolímpico del 
2016 aquí, al cual vinieron cuatro cubanos», comentó sobre su entrada 
en las filas de ese “ejército” tan necesario para citas como estas.

Carolina contó que se interesó por el deporte hace unos años, cuando 
era novia de un púgil y el reconocido entrenador cubano Sarbelio Fuentes 
prestaba colaboración acá.

«Me enseñó que el deporte es una ciencia y no solo recreación, que 
lleva mucha preparación y requiere de especialistas como doctores, 
fisiatras, sicólogos y otros. De ahí comencé a tener una visión diferente», 
relató.

En medio de un descanso en sus funciones, vinculadas a la atención 
al entrenamiento de jóvenes de varios países, nuestra anfitriona confesó 
que entonces conoció al boxeo cubano y volvió a “enamorarse”.

«Hice muchas relaciones con boxeadores, árbitros y federativos. 
Pero también me interesé por otros deportes como atletismo, balonces-
to, gimnasia, con Manrique Larduet, y un poco de todo. Me gusta como 
trabajan, como si fueran familia, son carismáticos y tratan bien a los 
fanáticos», aseguró esta jueza y especialista en gestión deportiva.

«Sabía desde antes sobre los grandes resultados de Cuba, pero cuando 
se investiga y se aprende por qué han llegado a eso, es que aumenta la 
admiración. Incluso he tomado clases de especialistas cubanos que han 
estado aquí», puntualizó la también graduada de Diseño de multimedias 

y seguidora de JIT, «porque tiene todo lo que se necesita saber».
Ella atenderá después el torneo de boxeo de esta cita. «Extrañaré la 

presencia de cubanos en el ring. Siempre son una atracción y seguro que 
Idalberto Umará y Christian Pinder tendrían buenas oportunidades. 
Lástima las trabas para asistir al clasificatorio y que luego no los hayan 
invitado», dijo sobre sus lamentables ausencias.

Quien asistió a los Playa Girón de 2013 y 2016, y espera estar en el de 
este año, se despidió entonces para seguir inmersa en sus labores.

UN CUBANO EN EL BOCA JUNIORS
Desde que firmó su contrato para jugar en el baloncesto argentino 

quedó pendiente una conversación.
El pacto se cumplió ahora, cuando el capitalino Jasiel Rivero enfrentó a 

Hispano como parte del Torneo Súper 20 en el estadio Luis Conde, conocido 
como La Bombonerita, en pleno barrio de los seguidores del Boca Juniors.

«Me siento bien en este nuevo equipo. Me han recibido satisfacto-
riamente y espero dar mucho más cuando me adapte mejor y supere el 
déficit de entrenamiento», expresó tras la victoria de los suyos (90-70) 
en duelo en el que solo anotó nueve puntos debido a una cortadura sobre 
su ceja izquierda.

El técnico Guillermo Navarte confirmó las grandes posibilidades del 
antillano y las expectativas reinantes en el conjunto, que espera mucho 
de él en las aspiraciones de avanzar hacia puestos de privilegio.

Al conocer sobre la participación de 19 coterráneos en la fiesta 
olímpica juvenil, Jasiel se interesó por detalles como los deportes en que 
participan y las instalaciones sedes.

«Claro que me gusta apoyarlos. Es una experiencia increíble estar 
desde las gradas, y sé que se agradece, porque así lo vivimos en los Juegos 
Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla. Nunca pensé que tendría 
esa oportunidad, y no puedo perdérmela», afirmó.

«Estoy feliz porque estos muchachos salen a darlo todo por la victo-
ria. Esa es la filosofía que siempre nos acompaña y ellos no defraudan», 
aseguró antes de que fuera convocado a una tanda de ejercicios. L
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LEGADO. Gerardo Werthein, presidente 
del Comité Organizador, insistió en que lo 
hecho en esta ciudad para la celebración de 
los Juegos Olímpicos de la Juventud ha sido 
un gran trabajo colectivo, y destacó que el 
equipamiento y los escenarios son similares 
a los de los Juegos Olímpicos de mayores, 
calificándolos de «una infraestructura de 
clase mundial».

El igualmente titular del Comité Olímpico 
Argentino aseguró que la ejecución del presu-
puesto para el evento solo llegó a un cinco por 
ciento de lo gastado en Río de Janeiro 2016, 
y con criterios más apegados al olimpismo 
actual, tendiente a «un deporte más barato, 
más urbano y más cercano a la gente».

Por su parte el alcalde de la urbe, Horacio 
Rodríguez Larreta, ratificó que el esfuerzo 
también se concibió para mostrarle Ar-
gentina al mundo y seguros del legado que 
dejarán.

Puso ejemplos concretos al mencionar la 
Villa y el Parque Olímpico, construidos en 
una zona sur de menos desarrollo: la primera 
tributará viviendas al barrio Soldati, y las 
instalaciones constituirán un centro de alto 
rendimiento nacional, además de que aco-
gerán a pobladores interesados en ejercitarse 
físicamente.

L A S  C O M P E T E N C I A S 
pueden verse íntegramente por el canal de 
Youtube de los Juegos. El Olympic Channel 
ofrece 550 horas de streaming en directo.

“ VA M O S  J U N T O S ”  es la 
canción oficial de la lid. Fue presentada por 
primera vez a la prensa acreditada el día 3 y 
aplaudida durante la ceremonia de inaugu-
ración.

El tema es cantado por los artistas Can-
delaria Molfese y Fernando Dente, hace 
referencia a la capacidad de los atletas para 
superar todos los límites con pasión, esfuerzo 
y dedicación, y se complementó con un video 
producido en asociación con Disney.

Compuesto por Emanuel Kirakou, Lindy 
Robbins y Evan Bogart, fue adaptado por 
la cantautora Patricia Sosa y también hace 
mención al lema “Viví el futuro”.

JUGÁ,  GANÁ  y aprendé del Movi-
miento Olímpico. La aplicación oficial ofrece 
gran variedad de funcionalidades novedosas 
para el mundo olímpico, las cuales permiten a 
los usuarios personalizar su experiencia y ser 
parte de desafíos educativos.

Ofrece una rutina lúdica para los usua-
rios: una serie de juegos interactivos con 
trivias para que puedan conocer la historia 
del movimiento olímpico. Las preguntas están 
orientadas a los deportes, atletas de alto rango, 
actividades culturales y el quehacer bajo los 
cinco aros en general.

Se reciben distintos desafíos por día y 
se suman puntos con cada pregunta res-
pondida para un ranking que contempla 
premios para los ganadores, que disfrutarán 
de pulóveres firmados por atletas históricos 
y souvenires.


